
RECOGIDA DE FIRMAS PARA RECLAMAR AL AYUNTAMIENTO DE JEREZ QUE APROVECHE EL 
PLAN ANDALUZ DE LA BICICLETA PARA DESARROLLAR EN NUESTRA CIUDAD UNA RED DE 
CARRILES BICI.

1. Porque supone la creación de un número considerable de  puestos trabajo de forma directa e 
indirecta.

2. Porque los 6 millones de euros de fondos europeos pueden utilizarse única y exclusivamente 
para la creación de carriles bici, y es lamentable que en Jerez perdamos esta millonaria inversión.

3. Porque mejora la movilidad urbana y la imagen de nuestra ciudad.
4. Por los  múltiples beneficios que tiene la bicicleta como medio de transporte para la salud 

pública e individual, la economía y el medio ambiente.

NOMBRE Y APELLIDOS DNI C. POSTAL FIRMA

Jerez en Bici                                                                                                                   Noviembre-Diciembre 2013


